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別記様式第 4号 

会 議 等 結 果 報 告 書 

文書番号  
会議区分 会 議 ・ 打合せ ・ 協 議

決裁期日 平成２０年 ８月２９日

名 称 平成２０年度第２回病院運営審議会 

日 時 平成２０年 ８月２９日（金）午後５時５７分～午後７時１５分 

場 所 病院 研修室 

出席者 委員 ５名  大場事務長・長岡主査・長谷川主任 

内 容 

議 題 

１ 病院の経営理念について 

・事務長より理念の内容を説明。 

・議案どおりの内容で審議会として了承。 

・条例上の内容はこれでよいが具体的な内容を住民周知してはよいので

は→今後、病院の PR も含めて広報を活用し周知する。 

・町長より別の病院では患者の情報保護・プライバシーも取り入れてる

ので今後協議する。 

 

２ 上富良野町立病院の諸課題について 

（１）介護療養型老人保健施設への転換について 

・事務長より９月以降の臨時議会で条例設置・補正予算を上程。改修工

事は事前着工する旨、説明。 

・説明のとおりで審議会として了承。 

 

（２）町立病院１階の外来患者トイレの改修について 

・事務長より収支状況を見直し、上記議案と含めて補正提出予定と説明。

・委員より工事はいつになるのか。財源はどうなるのか。→工事は年度

内に行う。財源は現在の状況で前年度程度の利益を予想しているので、

自前の予算（町からの繰入はしない）で賄う。 

・委員より便座は全部ウォシュレットなのか→確認するがウォシュレッ

トで進める。 

 



内 容 

（３）町立病院の駐車場等のヒバ等の伐採について 

・事務長より別紙図面のとおり説明。 

・委員より交通安全上の問題等であれば伐採しよろしいのでは 

 

（４）町立病院の駐車場整備について 

・事務長より別紙図面のとおり説明。 

・委員より前庭には寄贈の石があるのでは→了解をとって移設等を図る。

 

３ その他について 

微量採血器具の不適切な使用について 

・事務長より経過説明。 

委員より泌尿器科の診察回数の増はどうなのか 

・協会病院でも多くの患者を診察して午後から町立病院へ来ている状況か

ら回数増は難しい。 

委員より産婦人科の開設は考えていないのか 

・現在の医師不足、設備投資もあるので難しい。 

 

 

 


